



Gottesdienst zum Sommerfest Friedenskirche Aachen, 24.06.2012

Auszüge aus „Elias“ von Felix Mendelssohn-Bartholdy (1809-1847)

Nr. 9: Chor „Wohl dem, der den Herrn fürchtet“

Wohl dem, der den Herrn fürchtet und auf seinen Wegen geht!
Wohl dem, der auf Gottes Wegen geht!
Den Frommen geht das Licht auf in der Finsternis.
Den Frommen geht das Licht auf von dem Gnädigen, Barmherzigen und Gerechten.

Nr. 29: Chor „Siehe, der Hüter Israels schläft noch schlummert nicht“

Siehe, der Hüter Israels schläft noch schlummert nicht.
Wenn du mitten in Angst wandelst, so erquickt er dich.

Nr. 32: Chor „Wer bis an das Ende beharrt“

Wer bis an das Ende beharrt, der wird selig.

Nr. 41: Chor „Aber einer erwacht von Mitternacht“

Aber einer erwacht von Mitternacht, und er kommt vom Aufgang der Sonne.
Der wird des Herrn Namen predigen und wird über die Gewaltigen gehen;
das ist sein Knecht, sein Auserwählter, an welchem seine Seele Wohlgefallen hat.
Auf ihm wird ruhen der Geist des Herrn: der Geist der Weisheit und des Verstandes,
der Geist des Rats und der Stärke, der Geist der Erkenntnis und der Furcht des Herrn.
Aber einer erwacht von Mitternacht. Und er kommt vom Aufgang der Sonne.

Vorankündigung:

Der Heinrich-Schütz-Chor Aachen wird das Oratorium „Elias“ am **09.03.2013**
mit Solisten und dem Sinfonieorchester Aachen unter Leitung von Dieter Gillessen
zur Aufführung bringen; Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben.

Weitere Informationen: <http://www.hsc-aachen.de>